## Montezillon Le domaine de l'Aubier fête ses 20 ans

Deux décennies d'existence, cela se fête. Fondé en 1979, le domaine de l'Aubier marque le coup par une grande journée portes ouvertes et la plantation d'un champ de blé en compagnie du clown Dimitri.

Le domaine de l'Aubier, basé sur la culture biologique, fête ses 20 ans demain. Durant ces deux décennies, la ferme et son hôtel se sont fait connaître bien au-delà de la région, ils sont même cités dans le «Guide du routard» consacré à la Suisse.

Pour marquer cet anniversaire, l'Aubier organise une journée portes ouvertes. Un marché est également organisé, avec de nombreux produits du domaine: céréales, légumes, ou encore saucisses. D'autres agriculteurs biologiques feront également le déplacement avec leurs produits.

La journée portes ouvertes commence dès 10h et jusque vers 16h, mais le moment fort de la journée se situera plutôt en début d'après-midi. Les gens présents se verront inviter à semer un champ de blé.

Le clown Dimitri sera présent mais participera comme simple quidam.



Le clown Dimitri sera présent demain à l'Aubier.

photo a

Temps fort de la journée, la plantation du blé se fera vers 14 heures. Le domaine attend 500 personnes en cas de météo correcte, moins s'il pleut à verse.

Chaque participant repartira avec un certificat qui lui rappelera son geste et sera informé par les «Nouvelles de l'Aubier», le journal trimestriel du domaine, de la pousse de son blé, de son développement et de sa récolte.

HEK